



令和7年度がスタートしました

7日（月）の始業式では、「当たり前のレベルを上げよう」と呼びかけ、特に「時間の使い方」と「あいさつ」のレベルを上げようという話をしました。その場に合った気持ちと態度で過ごすことで時間を有効に使うことができます。また、新しい人間関係での学校生活がスタートした今は、人と良い関係をつくるチャンスの時です。意識してしっかりとあいさつをしましょう。気持ちのよいあいさつが新田中にあふれることを願っています。

10日（木）の入学式では、こんな気持ちでこれから日々を過ごしてほしいとして、「チャレンジする気持ち」と「人を認める気持ち」の話をしました。何事にも素直な心で頑張れる人はどんどん成長します。なんにでも積極的にチャレンジして、いろいろなことを吸収しましょう。また、人は誰もがそれぞれの個性と能力をもっていて、すべての人は比べることのできないすばらしい存在です。友達の良さを認め、みんなの力を結集し、新田中学校を皆さん気が持ちはよく成長していくける学校にしていきましょう。

お気軽に、ご相談ください

日々生活していると、生徒の皆さんも保護者の方もいろいろ悩んだり、困ったりすることがあると思います。そんなときは、遠慮なく学校の先生に相談していただけたらと思います。また、学校には校内の支援体制や外部機関との連携の相談にのる「特別支援教育コーディネーター」や「スクールカウンセラー」「スクールソーシャルワーカー」などの相談の専門家もいます。スクールカウンセラーは心理の専門家、スクールソーシャルワーカーは福祉の専門家です。相談は生徒の皆さんはもちろん、保護者の方もできます。困ったときは、まずは気軽に身近な先生へ「相談したい」とお伝えください。

特別支援教育コーディネーター

平松 保利

木口 しほ

奥井 晴香

スクールカウンセラー

スクールソーシャルワーカー

阿部 悅子

河中 綾

※スクールカウンセラー阿部先生は、毎週木曜日相談できます。

※スクールソーシャルワーカー河中先生は、随時予約して相談できます。

※担任の先生を通してご依頼ください。